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ザッツ・アワード 
関西 NBC ニュービジネスアワード 202１は皆様のご協力によ り、無事終 了いたしました 

 

グランプリ、決まりましたよ。  
 
  
11月 16日、約 180名の方にご参加いただき、2021年度のアワー
ドグランプリ選考会は終了いたしました。ニュービジネスグランプリには株
式会社 With The World様、ビジネスプラン部門最優秀賞には山岡
哲二様、U-19部門グランプリには大阪ビジネスフロンティア高等学校の
金 建煕様、小西優莉香様の 2名が選ばれました。どのプランもハイレベ
ルで、選考委員から「私たちが選考するのはおこがましいのでは？」という
声も出たほどです。高校生の社会課題に向き合ったアイデアと力強いプレ
ゼンテーションも感動的でした。この事業が我が国のアントレプレナー醸
成の場としてさらに機能するよう、これからも関西 NBCは努力してまいり
ます。皆様もアワード事業への応援のほど、よろしくお願いいたします!! 
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「 

   ありがとうございました!!  ! 
11月 16日 
のグランプリ 
選考会表彰式 

 

 

アワード応援団長 

アワード君(23歳)。 

生年月日は藤田ニコルと同じです。 
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最新ニュース      天満橋のいいコト 

                      教えます      
いつでも気軽にいける魚市場？！      

これまで「梅田のいいこと」をお伝えしてきましたこのコーナー。最終回は梅田を離れ、関
西 NBC事務局のある「天満橋のいいこと」をお教えします!! 
ピックアップするのは、京阪天満橋駅すぐの「天下の台所 大起水産 八軒家浜 まぐ
ろスタジアム」です。 
店内は天井が高く、広々としています。調理スペースでは毎日ディナータイムに生本マ
グロの解体ショーが行われ、ライブ感満載です。(現在は休止中。) 
ランチメニューは「日替わり上・海鮮丼」が 780円(税別)、「メガ盛り！海鮮丼」が
980円(税別)など、お手頃価格です。事務局２名は勿論？メガ盛りを食べました!! 
全面ガラス張りの大きな窓からは大川の風景がドーンと広がり、春は桜、夏は天神
祭、秋は紅葉、冬はイルミネーションが料理と一緒に楽しめる絶好のロケーションです。 
大川を時折通り過ぎる船を見ながら、ステキな時間をお過ごしください!! 
もちろん、来られた時は、事務局にもお寄りください!! 

  
★天下の台所 大起水産  

  八軒家浜 まぐろスタジアム★ 

 大阪市中央区北浜東 1-2 

  川の駅はちけんや 1階 

 ランチ：午前 11時～午後 3時 

 ディナー：午後 5時～午後 10時 

                    

グランプリ選考会 実施報告 

     
 

 

◆主催者挨拶 
    

  本日はコロナ禍にも関わらず会場にお越しいただき、また、オンラインで参加の

方も、グランプリ選考会に興味を持っていただき、ありがとうございます。本年もア

ワードにたくさんのエントリーをいただきました。これは我々関西 NBC にとって一番

うれしいことです。 

 部門賞受賞の皆さん、おめでとうございます。今から部門賞の中からグランプリ、

最優秀賞を決めていくのですが、ご参加の皆さんにも投票していただきます。これか

ら大きく羽ばたいていく方を選ぶ責任をかみしめてください。私も書類・事前選考を

行いましたが、ハイレベルな開発、ビジネス展開のものが多く、本当に我々が選考し

てもいいのか、と感じたほどです。皆さんも、どこに着目して開発した製品なのか、ど

うなりたいという思いで描いたプランなのか等々、しっかり見て、聞いて、感じて投票してください。 

 また、U-19部門は今回初めてグランプリ選考会でプレゼンを行っていただくこととなりました。大人ではわか

らない、気づかないことを、やわらかい頭で提案してくれます。しかもその提案が SDGs につながっているところ

がすごいです。コロナが当たり前になる社会で世の中を考えていく高校生の視点は、我々とレベルが違います。

カチカチ頭の我々大人が高校生のプレゼンを聞いて、共鳴して、事業のヒントを探していければと思います。 

 最後に、我々が一日も早く日常を取り戻すことを願って挨拶にかえさせていただきます。 
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グランプリ選考会の動画がホームページに

掲載されているので、そちらも観てね!! 
 

小松 範行 
  栄運輸工業株式会社 

  代表取締役/ 

  関西 NBC会長 

●開催日：2021年 11月 16日(火) 13:30～17:00 
●会  場：ホテル阪急レスパイア大阪(オンライン併用) 

 司会は昨年に引き続き、 

田中桂子理事にお願いしました!! 
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◆グランプリ選考会 
  

 

  

◆表彰式  
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12:0０よりリハーサル。(写真左) 
プレゼン出場者は、部門ごとにくじ引きで順番を
決めました。(同 中央) 
13:30 開会、主催者挨拶のあと、西尾アワー
ド運営委員長より、投票の説明。続いて、３部
門計 14名のプレゼンが行われ、会場およびオ
ンライン参加者の投票と選考委員の審査によ
り、３部門それぞれのグランプリ(最優秀賞)が
決定しました。 

【アントレプレナー部門】  

【ビジネスプラン部門】 

【U-19部門】 

【アントレプレナー部門】 グランプリ/近畿経済産業局長賞 

「中高生向けオンライン 国際交流プログラム」 (株) With The World五十嵐 駿太氏 

【ビジネスプラン部門】 最優秀賞 

「ダチョウ頸動脈を用いた下肢血行再建用小口径人工血管の開発」 山岡 哲二氏  

【U-19部門】 グランプリ(2名) 

「おいしく無くそうフードロス」 大阪市立大阪ビジネスフロンティア高等学校 金 建煕氏  

「学ぶ・作る・食べる の教室～低価格で子どもに食の学びを～」 大阪市立大阪ビジネスフロンティア高等学校 小西 優莉香氏                                 

 

対象事業：みんなに優しい♪ 頑張らない系環境サービス  

チーム名：Sirvein （サヴェイン）   

(左から)アルム㈱ 平山京幸氏、㈱レナートサイエンス 長谷川雪憲氏、マイキャン・テクノロジーズ㈱宮﨑和雄氏、  

㈱ With The World 五十嵐 駿太氏、㈱フツパー 黒瀬康太氏 

 

(左から) 楠本悠真氏、松本栄祐氏、川崎由紀子氏、草桶大輝氏、山岡 哲二氏   

(左から) 大阪市立大阪ビジネスフロ

ンティア高等学校 清水章広氏、同 

小西 優莉香氏、同 金建煕氏、関

西学院千里国際高等部 食糧問題

お助けし隊のみなさん 

15:45～表彰式。3部門それぞれ部門
賞の表彰のあと、グランプリ(最優秀賞)
を発表、それぞれに盾と賞金・副賞が贈ら
れました。 

※グランプリ、最優秀賞は下記のとおり。 
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◆選考委員長講評  

 忽那 憲治 

  神戸大学大学院  
  経営学研究科 教授 

今回のプレゼンはどれもレベルが高く、選考は大変難しかったです。関西のアント

レプレナーのすそ野の広がりを実感しました。 

U-19部門は２名が受賞されました。金さんのフードロスのプランは、ビジネスと

しての可能性が高いものでした。小西さんのプランはこども食堂が抱える問題に

目を付け、それに学びを付け加える、という素晴らしいプランでしたが、ビジネス化

は少し難しいかな、というものでした。この 2つのプランについて、どちらが上と決

めることはできない、ということで 2名がグランプリとなりました。３位、４位、と順

位はつきましたが、他の 2名のプランも素晴らしいものでした。清水さんの子ども

と高齢者が同居するプラン、今里さんのチームのキッチンを共有するプランのどち

らも、社会課題の解決に取り組む姿勢は高評価でした。皆さん、是非今回のプ

ランを発展させていたたせきたいと思います。 

ビジネスプラン部門の最優秀賞は、世界初の技術で世界を変えるイノベーション

になりうる、という点で評価されました。長い期間研究に取り組み、花開く時を迎

えたプランです。是非、世界にこの技術を広めていただきたいと思います。 

アントレプレナー部門は、何を重視するかで評価が変わったと思います。グランプ

リについては、若い起業家のエネルギーが評価されました。次世代のこどもたちが

グローバルなレベルで知り合うことで紛争の解決に役立つ可能性もあります。海

外のこどもたちに日本の良さを知ってもらえる、また、海外の課題を日本の子ども

たちが知ることができる、大変意義深い事業だと思います。 

自分で事業を起こすのはハードルが高いですが、アントレプレナーの方の製品や

サービスを使ってみる、共感して支援をする、ということは誰もができることです。支

援を通してコミュニティが広がっていくことを願います。 

最後に、特に-U19部門で感じたことですが、新しいプランを考えることは、素晴

らしい教育だと思います。課題を考える、自分は何ができるのかを考える、素晴ら

しいプログラムだと思います。このアワードグランプリ選考会を多くの高校の先生

にみていただき、多くの生徒に参加していただきたいと切に思います。                                       

 

 

  

最後に言いたい。 
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「ザッツ・アワード」は今回で一旦お

休みとなります。2022年度のアワ

ード募集を開始しましたら、また皆

さんと会いできると思います。 

来年も素晴らしいプランに出会える

ことを願っています!!  

それでは皆さん、ご～き～げ～ん～

よう～～～～! ! (かしまし娘調で) 
実はグランプリ会場で 

素敵な出会いがありました。 

またお話ししますね!! 


